



みづほ保育園 令和7年 12月号

冷たい風が木々を揺らし、冬の足音がゆっくりと近づいてきました。早いもので、今年も残すところあと1ヶ月となりました。毎日、発表会に向けての活動を楽しんでいます。

これから本格的な寒さを迎えるが、手洗いやうがいをして、風邪やインフルエンザにかかるないように気をつけて過ごしていきたいと思います。



3日 (水) 小学生と交流	きりん組は東小秋まつりに招待されましたので行きます。
5日 (金) 幼児発表会	きりん・ぱんだ・うさぎ組の合奏・劇あそびなどの表現あそびを見ていただきます。
8日 (月) 祖父母参観	開始時間のお間違えのないようお願いします。 園児の祖父母の方に表現あそびを見ていただきます。
9日 (火) クッキング	開始時間をお間違えのないように祖父母の方に知らせておいてくださいね。 きりん・ぱんだ組は自分の顔のクッキーを作ります。
11日 (木) げんキッズ	爪は短く切って来てくださいね。 きりん・ぱんだ・うさぎ組は園指定のショートパンツを履いてくるか、持つて来てください。
12日 (金) 栄養指導	きりん・ぱんだ組は田井中先生に指導して頂きます。
17日 (水) サッカー教室	うさぎ組に栄養士の先生が来てくださり、うんちのお話を聞きます。
19日 (金) 乳児発表会	ぱんだ・きりん組が寒さに負けずに頑張ります。
23日 (火) クリスマス会	ショートパンツを履いてくるか、持つて来てください。
24日 (水) ふれあいサロン	りす・ひよこ組の表現遊びを見て頂きます。
26日 (金) 保育おさめ	歌をうたったり、ゲームをして楽しく過ごします。 サンタさん来てくれるかな？ きりん組が稻部町のお年寄りの方と歌をうたったり、ゲームをしたりして 楽しく過ごします
	新しい年を迎えるために大掃除をして、締めくくります。

お知らせ・お願い

* 11月の個別懇談では、お忙し中お話を聞かせていただきありがとうございました。
今後の保育に活かしていきたいと思います。

* 12月2日(火)は、きりん・ぱんだ・うさぎ組の発表会予行です。

* 12月16日(火)は、りす・ひよこ組の発表会予行です。

両日とも業者さんによる写真撮影があります。

*インフルエンザが流行していますので、手洗い・うがいを心がけてください。

保育園は、集団生活をしていますので、下痢や嘔吐をされている時の登園は控えてください。

*南稻部の公園側の路上駐車に警察の指導が入りましたので、園の駐車場に止めてください。

* 12月26日(金)で年末の保育は終わりです。1月5日(月)が保育はじめです。

(12月29日～1月4日まで年末年始のため休園です。)